

# LA BALADE BLEUE

## UN MOMENT MAGIQUE ENTRE GÉNÉRATIONS À OPIO.



Durant les mois de septembre et d'octobre, les enfants de l'accueil de loisirs d'Opio ont mis toute leur créativité au service d'un joli projet : confectionner des cadeaux et des cartes, agrémentés de petits mots remplis de tendresse. Chaque réalisation témoignait de leur attention et de leur affection pour les résidents d'Ovelia, la résidence senior d'Opio.

Le mercredi 8 octobre, cette belle initiative a pris vie lors d'une balade bleue intergénérationnelle au parc d'Opio. Les enfants, qu'ils soient en maternelle ou en élémentaire, ont partagé un après-midi joyeux et rempli de rires avec les seniors. Après une promenade conviviale dans le parc, petits et grands se sont réunis à l'amphithéâtre pour assister au spectacle préparé avec enthousiasme par les élémentaires depuis plusieurs semaines.

À la fin de la représentation, les enfants ont offert leurs cadeaux et leurs cartes décorées avec soin, accompagnés de mots adorables.

La journée s'est terminée autour d'un goûter partagé, dans la bonne humeur et la complicité.

Ce fut un véritable moment de partage et de rencontre, où petits et grands ont pu échanger sourires, émotions et souvenirs, renforçant ainsi les liens au cœur de notre belle commune d'Opio.